

NPO 法人再生塾創立 5 周年記念交流会の開催と 韓国交通研究院との交流協定の締結

特定非営利活動法人持続可能なまちと交通をめざす再生塾(NPO 法人再生塾)では、第 1 回研修会を開催してからちょうど 5 年目の平成 24 年 8 月 11 日(土)、創立 5 周年を記念して塾生その他関係者約 60 名が集って盛大に開催された。

交流会に先立ち、韓国交通研究院 (The Korea Transport Institute, 略称 KOTI) から KIM Gyeng-chul 院長一行を迎えて、NPO 法人再生塾・韓国交通研究院交流協定(覚書)調印式が行われ、再生塾と韓国交通研究院との交流を深めることとなった。

交流会では、初代理事長・故北村隆一京都大学教授の第 1 回研修会での講演(ダイジェスト版)のビデオ上映、再生塾のこれまでの活動報告などが行われるとともに、韓国交通研究院の Dr. KWON Young-in 国際協力・研究本部長が近年の活動に関する講演。そして KIM Gyeng-chul 院長から「自動車中毒社会を救済するためにカギとなる成功要因・リーダーシップ」と題した記念講演が行われた。

また、交流会終了後は、和やかに懇親会が開催された。

参加した再生塾会員、賛助会員、塾生 OB、及び関係者は、総合的な交通政策の推進、望ましいまちと交通をめざした取り組みに、決意を新たにした。

NPO 法人再生塾では、本年度も 8 月から第 5 回アドバンスドコースを開講する予定である。



調印式記念撮影



覚書交換



初代理事長故北村隆一先生の講演ビデオ



交流会の様子



KIM 院長記念講演(1/2)



KIM 院長記念講演(2/2)